



PRESSEMITTEILUNG 12.03.2019

Deutscher Frühling 2019 – vielseitiges, buntes Programm der Deutschen Botschaft und des Goethe-Instituts mit dem Partnerland Mecklenburg-Vorpommern – www.saksakevad.ee

Vom 20. März bis zum 10. April 2019 präsentiert sich Deutschland bereits zum 10. Mal mit einem vielfältigen Programm in Estland. Mit Veranstaltungen zu Kunst, Kultur, Wirtschaft, Wissenschaft und zur deutschen Sprache ist für Alle etwas dabei. Der Deutsche Frühling ist ein herausragendes Beispiel für die vorbildlichen Beziehungen zwischen Deutschland und Estland. Weitere Informationen finden Sie ab sofort unter www.saksakevad.ee.

Christoph Eichhorn, der deutsche Botschafter in Estland:

Der Deutsche Frühling bietet jedes Jahr ein Forum der Begegnung für Menschen aus Estland und Deutschland. Er bietet die Chance zu spüren, wie wir uns gegenseitig anstecken können – unser Interesse an der Kultur, unsere Neugier auf Unbekanntes. In Europa sind die Begegnung, die Verbundenheit und die Zusammenarbeit der Menschen wichtiger denn je. Mit Mecklenburg-Vorpommern verbindet Estland und seine Städte nicht nur die gemeinsame hanseatische Geschichte, sondern auch enge Partnerschaften für die Zukunft, wie die zwischen Schwerin und Tallinn und Greifswald und Tartu.

Neben der feierlichen Eröffnung mit Innenministerin Katri Raik und Digitalminister Christian Pegel und jungen Musikern aus Schwerin bietet der Saksa Kevad erneut ein vielfältiges Programm. Die Ausstellung „**Fingerzeig**“ des Künstlerkollektivs Dezernat 5 im KUMU und der Auftritt des Star-Violinisten Linus Roth in der Estonia Concert Hall sind nur zwei von vielen Beispielen.

Konzerte, Filme, Workshops, digitale Projekte, Lesungen und Vorträge bieten ein Forum für Austausch und Begegnungen nicht nur für Liebhaber der deutschen Sprache. In Kooperation mit estnischen Schulen und Universitäten werden Wettbewerbe und Mitmachaktionen angeboten, die Kultur und Sprache erlebbar machen, außerdem gibt es spannende Informationen zum Wirtschafts- und Forschungsstandort Deutschland.

Zum Saksa Kevad: Seit 2008 präsentiert sich Deutschland mit dem „Deutschen Frühling“ in Estland. Gemeinsam stellen alle in Estland tätigen deutschen Organisationen und ihre estnischen Partner ein buntes Programm zusammen, um Deutschland als modernes und vielseitiges Land vorzustellen. Die Veranstaltungen reichen von Kultur über Sprache bis hin zu Wirtschaft und Wissenschaft und spiegeln so die Vielfalt Deutschlands und der deutsch-estnischen Beziehungen wider. 2019 ist erneut ein deutsches Bundesland Partner des Festivals – wir begrüßen Mecklenburg-Vorpommern. Koordiniert wird der Deutsche Frühling durch die Deutsche Botschaft Tallinn in Zusammenarbeit mit dem Goethe-Institut.

Kontakt Presse (Deutsche Botschaft Tallinn):
brita.veimen@diplo.de, Tel. 6275 314
www.saksakevad.ee

